

## Wettkampfstart 2025 der Ruderjugend

Am 8. Februar 2025 begann anlässlich des 18. Ergo-Cup Rhein-Neckar für die Jüngsten der Rudergesellschaft Lahnstein die sportliche Saison in Ludwigshafen. Für alle Kinder war es der allererste Start als Neumitglieder des Vereins. Diese Gelegenheit nutzten sie sogleich, um als RGL-Mannschaft beim Veranstalter und den Vereinen im Starterfeld durch beste Leistung und gute Laune positiv aufzufallen.

Ein frühes Aufstehen am Samstagmorgen fiel niemandem schwer. Um 6.30 Uhr startete der Tag mit aufgeregter Stimmung Richtung der Sporthalle in Oggersheim.

Eine perfekt organisierte Wettkampfstätte mit neuesten Ergometern ließ die Nervosität unter den Kindern natürlich enorm ansteigen. Doch diese innere Anspannung setzten die Kinder in perfekte Ergebnisse um, was für alle zu persönlichen Bestleistungen führte.



Von links nach rechts auf den Ergos: Gregor Fuchs, Freya Zipper, Leni Volk, Johanna Gerlach, Alma Nielsen, Stella Arnold, Greta Koulen und Noemi Dehe

Um 9.30Uhr ertönte das Startzeichen READY-ATTENTION-GO, zeitgleich für alle Mädchen verschiedener Rennwertungen. Bei den Mädchen 11 Jahre Leichtgewicht ruderte Greta Koulen auf Platz 2 und Noemi Dehe auf Platz 4. Im Rennen der Mädchen 13 Jahre Leichtgewicht besetzten die Lahnsteiner Mädels komplett das Siegerpodest: Freya Zipper 1. Platz, Alma Nielsen 2. Platz, Stella Arnold 3. Platz. Im Rennen der 12jährigen Leichtgewichte fuhr Johanna Gerlach einen 2. Platz gegen zwei Speyrer Ruderinnen ein. Leni Volk konnte bei den 14jährigen Leichtgewichten auf das höchste Podest mit ihrer Bestzeit steigen. Der darauffolgende Start galt den Jungs der Altersstufe 11 und 12 Jahre. Hier startete Gregor Fuchs für die RGL und erkämpfte den 6. Platz. Zur RGL-Mannschaft gehörten an diesem ersten Wettkampf im Jahr natürlich auch unsere U17 Juniorinnen Franziska Grochowiak und Annika Rojan. Erstere musste ihr Rennen krankheitsbedingt absagen. Annika ging nach einer Grippeinfektion an den Start und ruderte kämpferisch auf Platz 10. Philipp Jung erreichte zum Abschluss in seinem U17 Juniorenrennen einen guten 8. Rang. Das Trainerteam um Martin und Tanja Otto, unterstützt von Claudia Gerlach und Heike Koulen, war sehr stolz auf die gesamte Mannschaft.

Nachdem die Aufregung schließlich abfiel, konnten alle darüber lachen, wie aufgeregt sie zuvor waren und ihre Leistungen feiern. Das Strahlen in den Augen der jungen Mannschaft während der Siegerehrung war unglaublich groß. Für jeden wurde applaudiert, gejubelt und jeder gefeiert. Es freuen sich alle sehr auf den anstehenden Sommer mit weiteren Bestleistungen und viel Spaß am abwechslungsreichen Hobby Rudern.



Von links nach rechts: Noemi Dehe, Greta Koulen, Annika Rojan, Johanna Gerlach, Franziska Grochowiak, Leni Volk, Stella Arnold, Philipp Jung, Freya Zipper, Alma Nielsen und Gregor Fuchs

Fotos: Claudia Gerlach